

BUSCAN ENFRENTAR A MC, PARTIDO DE ALFARO

Jalisco: Futuro y Hagamos se suman a alianza de Morena rumbo a comicios de 2024

JUAN CARLOS G. PARTIDA
CORRESPONSAL
GUADALAJARA, JAL.

Los institutos políticos locales Futuro y Hagamos se sumaron a la alianza de los partidos del Trabajo (PT), Verde Ecologista de México (PVEM) y Morena, para integrar un bloque que compita en las elecciones del próximo año, a fin ganar el gobierno estatal, los principales ayuntamientos y la mayoría del Congreso del estado, en los que actualmente tiene dominio Movimiento Ciudadano (MC).

“Es la hora de unirnos y construir un futuro para todos los jaliscienses. La decisión de ir en coalición no ha sido sencilla, sabemos que va a generar reacciones ofensivas del gobernador (Enrique Alfaro, de MC)”, dijo el regidor por Zapopan, Pedro Kumamoto, conocido por haber sido el primer diputado local independiente y ahora militante del partido Futuro, creado por él y otros integrantes de su movimiento a finales de 2019.

El anuncio de Futuro fue hecho ayer por su única diputada local Susana de la Rosa, acompañada

de Kumamoto, durante un foro en Expo Guadalajara.

También ayer el partido Hagamos realizó una asamblea –luego de que su dirigencia acudió el viernes a San Luis Potosí a firmar su unión al bloque a nivel regional–, en la cual su presidente Ernesto Gutiérrez Guizar coincidió con que “se vienen los ataques, el menosprecio, los cuestionamientos y todo lo natural que procede a disputar el poder en serio”.

El acuerdo de los cinco partidos implica el apoyo para la candidatura de gobernador a quien gane el proceso de encuestas y selección que realiza Morena, cuyo resultado será anunciado el 10 de noviembre, entre una lista que incluye a Clara Cárdenas, Claudia Delgadillo, Carlos Lomelí, José María Martínez, Cecilia Márquez y Antonio Pérez Garibay.

Kumamoto sería el candidato de la coalición

El reparto de las candidaturas para ayuntamientos y diputaciones locales estará basado en la posición que cada aspirante tenga en estudios de opinión. El regidor

Kumamoto, quien en 2021 compitió para alcalde de Zapopan por Futuro, ahora será el abanderado de los cinco partidos coligados en ese mismo municipio, según los acuerdos trascendidos.

El viernes en San Luis Potosí se firmó un pacto aliancista de cuatro estados del país, en el cual estuvieron Claudia Sheinbaum, coordinadora nacional de la defensa de la Cuarta Transformación; Mario Delgado, presidente del Comité Ejecutivo Nacional de Morena y Karen Castrejón, dirigente nacional del PVEM.

Además de Jalisco, que fue el único que incluyó partidos solo con registro local, el acuerdo alcanza a Ciudad de México, Yucatán y Tabasco, cuyos dirigentes locales también acudieron a la reunión.

En el caso de Jalisco signaron el convenio Katia Castillo Lozano, presidenta del Comité Ejecutivo Estatal de Morena; José Luis Sánchez González, comisionado del PT en la entidad, así como Luis Ernesto Munguía, líder del Verde Ecologista, además de Ernesto Gutiérrez Guizar, presidente de Hagamos.

